



Photo: DR

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FÉGAFOOT: L'INSTITUTION RÉSOLUMENT ENGAGÉE DANS LES RÉFORMES

LA Fédération gabonaise de football, sous la houlette de son président, Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a organisé samedi dernier à Owendo son assemblée générale ordinaire. Une AG placée sous le sceau du changement et des réformes qui a vu les différents bilans présentés validés par le Congrès. En termes de bilan sportif, les délégués ont exprimé leur satisfaction après la prestation des Panthères lors de la dernière Can au Cameroun. Tout en saluant la qualification des U23 pour l'ultime tour qualificatif pour la Can des moins de 23 ans. Ils se sont également félicités de l'adoption du document d'orientation stratégique sur la lutte contre le harcèlement et les abus sexuels dans le milieu du football et la construction des différents sièges des ligues. Un projet phare pour Pierre-Alain MOUNGUENGUI, qui a profité de l'occasion pour remercier le chef de l'État Ali BONGO ONDIMBA et son épouse pour avoir œuvré à sa remise en liberté.

Page 2



Photo: DR

MONDIAL «QATAR-2022»

LE MAROC À JAMAIS DANS L'HISTOIRE

Page 3



Photo: DR;DR

MONDIAL-2026

LES PANTHÈRES PEUVENT-ELLES LE FAIRE ?

Page 3